
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶    武山 茂 会長 

皆さんこんにちは、本日はシネマパーソナリティーの 

   荒井幸博氏をお迎えしております。「出会いと感動を求 

て」の題材でスピーチを頂きます。私達小中校の頃の遊

びと言えば外を駆けずり回る事、土に円を描いての相 

撲、竹バットでの草野球ぐらいでした。高学年の頃由い 

つの娯楽として「映画」が出てきます。 

①石原裕次郎の「錆びたジャックナイフ」～ショーンコ 

ネリーの「００７」まで多くの思い出が有ります。 

②映画が終った後に食べる仙台藤崎デパート下のラ 

ーメン屋の味が忘れられません。 

③今は二カ月に一回位家内と映画を見に行きます。今 

日はそんな映画鑑賞の楽しみ方のヒント掴めれば。 

 さて、昨日三クラブ新旧会長・幹事会が有りました。今 

年度の担当が決まり、当クラブは次年度三クラブ新旧 

会の担当のみ、次年度はガバナー年度に集中しなさい 

と言うこと？残り二カ月少々次年度のスタートと今年度 

の締め括りをしっかりしたいと思っています。 

 横尾エレクトに関して昨日県立病院に行ってきました 

息子さんとの話しで術後、痛みがひどいようで強い麻酔 

を打った事で休んでおりました。話を聞くに様々の状況 

で、会長エレクトの継続は私なりに無理だと判断しまして

本日理事会で検討したいと思います。 

 
 
 
 
 
 

 

幹事報告   土屋政浩 幹事 

 

委員会報告   

 野川次年度幹事 次年度クラブ協議会 4/19 予定を 

  延期致します。 

 橋本さん ローターアクト年次大会 4/11 酒田開催された 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「出会いと感動を求めて」 

シネマパーソナリティ  荒井 幸博 氏 

  お招き頂きまして有難う御座います。 

 映画大好きがこうじて、銀行を退職し 

 おおざっぱで地味な事が出来ない私 

 に合っていない職でした。それから 

 映画の世界に飛び込みました。私は 

 昭和 32 年 11 月山形市生まれです。 

 もの心ついた時はテレビ中心の時代で、茶の間にはいつで 

もテレビにスイッチが入っており有名な方々が出ておりまた。 

野球の長島茂雄氏がヒーローで映画も・笑いも・すぐにテレビ

から入った世代です。 

 退職後、自主上映及び映画館スタッフとして勤務 1995 年 

4 月から独立、山形放送ラジオ・テレビまた山形コミュニティ 

新聞紙上で映画を紹介のシネマパーソナリティとして映の 

魅力醍醐味を語り、書き続き映画ファンの裾野拡大に奮闘 

今まで「今だけにあの人に会いたい」「なつメロリクエスト電話 

でこんばんは」「うまいものＳＵＮ直ラジオ」等々のラジオ組 

で県内の人はもちろん全国の人と電話で約 12,000 に位の人

とお話が出来ました。また有名人とくに俳優の方とも取材の中

でお会い出来ます。田中邦衛さんにも撮影所の食堂で一寸

お話が出来後に山形に来て頂くきっかけに成ったのではない

かと思います。あるとき天童市成生の方から電話が有りまして

「北の国から」を見てぜひ田中邦衛さんを呼びたいと、私にい

われある方に連絡して駄目だよと、2～3日して連絡が有り行く

との事、大変びっくりしました。1998年11月成生小体育館いっ

ぱいの人で埋まり田中邦衛さんのトークショウを行い田中さん

のゆっくりした話し方で 2時間位かけました大盛況のトークショ

ウでした。以後田中さんは毎年のように夫婦で来られ山形の

方々と交流を深めて頂いております。 

 

 

本日会員 51 名（48 名）出席者 37 名出席率 76.96％  

 ※ 前々回出席率を、81.12％に修正致しました。 

 


